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I.-Información General: 
 
 Coordinador de la Fracción Edilicia del Partido Revolucionario Institucional.  

 
 Coordinador de las Comisiones de Hacienda y Centros Comunitarios. 

 
 Vocal de la Comisión de Transporte. 

 
 Vocal de la Comisión de Desarrollo Urbano. 

 
 Miembro del Comité Técnico Resolutivo de Obras Públicas. 

 
 Miembro del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios. 
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 Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de SUMA. 

 
 Miembro del Consejo Directivo de Operadora Municipal de Estacionamientos 

de Juárez. Miembro del Consejo Directivo de Operadora Municipal de 
Estacionamientos de Juárez y del Comité de Remates. 
 

 Integrante del Comité de Gasto Financiamiento. 
 
 
 
 
 
 
II.-Puntos de acuerdo presentados ante el H Ayuntamiento: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 16 ORDINARIA, del día veintiuno de 
febrero del año dos mil catorce.-tuve el gran honor de presidir dicha Sesión, además 
de presentar los siguientes  Puntos de Acuerdo. 
ASUNTO NÚMERO CINCO.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Este Honorable Ayuntamiento autoriza otorgar un 
estímulo económico o en especie, hasta por la cantidad de $100,000.00 (Cien mil 
pesos 00/100 moneda nacional), mismo que se entregará a las personas que 
participen en el Programa de Canje por donación y registro de armas de fuego. 
 
ASUNTO NÚMERO SEIS.-  
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ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza al Presidente Municipal para que instruya al 
Oficial Mayor a dar de baja del Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo 
Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la 
Oficialía Mayor, 217 bienes muebles, clasificados como equipo táctico, que 
perteneció a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, así como su destrucción, 
toda vez que algunos de ellos están considerados obsoletos y otros presentan algún 
grado de infección por contenido hemático, por lo que ha concluido su vida útil. 

 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 17 ORDINARIA, del día siete de marzo del 
año dos mil catorce.- 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.-  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza al Presidente Municipal para que instruya al 
Oficial Mayor a dar de baja del Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo 
Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la 
Oficialía Mayor, 403 bienes muebles, clasificados como basura tecnológica y 
requieren de confinamiento especial, motivo por el cual se encausarán a una 
empresa especialista de la localidad para el confinamiento de dichos desechos, por 
lo que de la  
Misma manera se autoriza su enajenación a título gratuito.  
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.-  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente Municipal, 
Secretario del Ayuntamiento y Director General de Educación y Cultura, para que 
realice la celebración del Convenio de Coordinación Administrativa entre el 
Municipio de Juárez y Gobierno del Estado de Chihuahua, con la finalidad de dar 
continuidad al Tele bachillerato como una modalidad de educación media superior, 
el cual tendrá una vigencia igual al tiempo que dure la gestión de la presente 
administración municipal; así como se autoriza para que la Secretaría de Hacienda 
lleve a cabo la afectación de las participaciones correspondientes.  
 
ASUNTO NÚMERO TRECE.- 
.  
TERCERO.- Se autoriza al Tesorero Municipal para que haga la asignación de los 
recursos hasta por la cantidad de $426,300.00 pesos (Cuatrocientos veintiséis mil 
trescientos pesos 00/100 moneda nacional) a fin de dar suficiencia presupuestal al 
programa “Somos lo que Comemos”; es por lo que se solicita se apruebe el 
siguiente:  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 18 ORDINARIA, del día veinticuatro de 
marzo del año dos mil catorce.- 
ASUNTO NÚMERO NUEVE.-  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza por los miembros del Honorable Ayuntamiento 
del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, el apoyo económico por la cantidad 
de $81,200.00 (Ochenta y un mil doscientos pesos 00/100 Moneda Nacional), para 
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realizar el traslado de 170 niños de los dos subsistemas educativos que 
representarán a la niñez juarense en la etapa estatal de la especialidad a las 
competencias estatales que se celebrarán en la ciudad de Chihuahua, Chihuahua, 
los días 24, 25 y 26 de marzo de 2014.  
 
ASUNTO NÚMERO DIEZ.- Relativo a la autorización para otorgar un apoyo 
económico a favor del organismo denominado Desarrollo Integral de la Familia, para 
subrogar un gasto extraordinario. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Se autoriza por los miembros del Honorable Ayuntamiento 
del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, el apoyo económico por la cantidad 
de $800,000.00 (Ochocientos mil pesos 00/100 Moneda Nacional), para el 
Organismo Público Descentralizado denominado Desarrollo Integral de la Familia 
del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, para cubrir el gasto extraordinario 
por parte de dicho organismo.  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 20 ORDINARIA, del día cuatro de abril del 
año dos mil catorce.- 
 
ASUNTO NÚMERO CINCO.-  
ACUERDO.- PRIMERO: Se autoriza la modificación del acuerdo tomado en la 
Sesión del Ayuntamiento número 42 de fecha 22 de diciembre del año 2005, 
mediante el cual se autorizó la donación de un predio municipal a favor del Colegio 
de Bachilleres del Estado de Chihuahua, el cual se encuentra ubicado entre la Calle 
Francisco González Bocanegra y Avenida Libre Comercio, del Parque Industrias de 
América Etapa III, en esta ciudad, con una superficie de 20,974.51 m². 
 
ASUNTOS GENERALES. PRIMER ASUNTO.- Es un proyecto de acuerdo 
presentado por los Regidores Alberto Reyes Rojas, Raúl José López Lujan, Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Alejandro José Seade Terrazas, Ma. Griselda Rodríguez 
Alvídrez, Zuri Sadday Medina Reyes, Marisela Sáenz Moriel, Jesús José Rodríguez 
Torres, Pedro Alberto Matus Hernández, Marcela Liliana Luna Reyes y Cristina Paz 
Almanza, en los siguientes términos: ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba la 
modificación al artículo 29 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del 
Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, para quedar redactado de la siguiente 
manera: “ARTICULO 29.- Reuniones previas.- Cuarenta y ocho horas antes de que 
tenga lugar la Sesión Ordinaria de Ayuntamiento se deberá celebrar una reunión 
previa del mismo, a la cual deberán asistir todos los miembros de este, salvo el 
Presidente Municipal, si así lo considera. Para la discusión de los asuntos se 
atenderá al capítulo respectivo del presente reglamento.  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 21 ORDINARIA, del día veinticuatro de abril 
del año dos mil catorce. 
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ASUNTO NÚMERO DOCE.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico a favor de la 
asociación denominada ”AMIGOS DE LA FUNDACION MASCAREÑAS, A.C.” por la 
cantidad $97,200.00 (noventa y siete mil doscientos pesos 00/100 moneda 
nacional), debiendo recoger el título de crédito que ampara la citada cantidad quien 
legalmente la represente, los cuales le serán entregados en una sola exhibición 
dentro de los siete días hábiles siguientes a partir de la fecha en que se autorice por 
parte del Honorable Ayuntamiento el presente acuerdo.  
 
ASUNTO NÚMERO TRECE  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza otorgar un apoyo económico a favor de la 
asociación denominada “FUNDACION JUAREZ INTEGRA, A.C.” por la cantidad de 
$100,000.00 (Cien mil pesos 00/100 moneda nacional), debiendo recoger el título 
de crédito que ampara la citada cantidad quien legalmente la represente, los cuales 
le serán entregados en una sola exhibición dentro de los siete días hábiles 
siguientes a partir de la fecha en que se autorice por parte del Honorable 
Ayuntamiento el presente acuerdo.  
 
ASUNTO NÚMERO CATORCE.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza a los ciudadanos Presidente Municipal y 
Secretario del Ayuntamiento para llevar a cabo la modificación al contrato de 
concesión para desarrollar y operar la prestación de los servicios públicos en la 
modalidad para el sistema integral de aseo urbano que comprende el barrido, 
barrido mecánico, recolección, traslado y depósito de los desechos sólidos de 
carácter domiciliario y de edificios públicos municipales y tratamiento y 
compactación de estos, clausura de celda y construcción de una nueva en el 
Relleno Sanitario Municipal de Juárez, Chihuahua, celebrada entre el Municipio de 
Juárez y Promotora Ambiental de la Laguna, S.A. de C.V., en fecha 4 de septiembre 
del 2006, en los términos expuestos en el capítulo de consideraciones del presente 
documento.  
 
ASUNTO NÚMERO DIECISEIS.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza al Presidente Municipal para que instruya al 
Tesorero Municipal para que lleve a cabo la reasignación de los recursos no 
ejercidos, por la cantidad de $15’592,278.15 (Quince millones quinientos noventa y 
dos mil doscientos setenta y ocho pesos 15/100 moneda nacional), del Ejercicio 
Fiscal 2012 y los rendimientos del Ejercicio Fiscal 2013, por la cantidad de 
$4’674,483.93 (Cuatro millones seiscientos setenta y cuatro mil cuatrocientos 
ochenta y tres pesos 93/100 moneda nacional), dando un total de $20’266,762.08 
(Veinte millones doscientos sesenta y seis mil setecientos sesenta y dos pesos 
08/100 moneda nacional), al programa “Juárez Bien”, el cual tiene por objeto el 
mejoramiento de la imagen urbana de nuestra ciudad.  
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SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 22 ORDINARIA, del día seis de mayo del 
año dos mil catorce. 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.-  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza llevar a cabo el ejercicio de la cantidad de 
$17’369,206.43 (Diecisiete millones trescientos sesenta y nueve mil doscientos seis 
pesos 00/43 moneda nacional) provenientes del Fondo de Infraestructura Social 
Municipal (FISM) y sus rendimientos; quedando comprendida dentro de dicho monto 
la cantidad de $8’000,000.00 (Ocho millones de pesos 00/100 moneda nacional) 
para destinarlos a la compra de Agua en pipas y la cantidad de $6’757,993.00 (Seis 
millones setecientos cincuenta y siete mil novecientos noventa y tres pesos 00/100 
moneda nacional), para destinarlos a la construcción de cubiertas metálicas en 
escuelas y la cantidad restante en los conceptos que se detallan en el anexo que se 
acompaña. 
 
III.-Actividades de las Comisiones de Hacienda y Centros Comunitarios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Como Coordinador de la Comisión de Hacienda, he acudido a reuniones de trabajo, 
mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se indican y en las que se 
trataron los siguientes asuntos: 
 
05 DE MARZO DEL AÑO 2014.- 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  
 
1.- Solicitud respecto de la autorización para dar de baja 403 bienes muebles del 
Sistema de Inventarios de Mobiliario y Equipo Personalizado (SIMEP) de la 
Dirección de Patrimonio Municipal dependiente de la Oficialía Mayor. 
 
2.- Solicitud respecto de la creación del programa denominado “Somos lo que 
Comemos” mediante el cual se pretende atender a grupos vulnerables de nuestra 
ciudad, además de autorizar el nombramiento del Director General de Salud 
Municipal, Doctor Hugo Staines Orozco, como responsable del programa “Somos lo 
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que Comemos”; por último se autoriza al Tesorero Municipal para que haga la 
asignación de los recursos hasta por la cantidad de $426,300.00 pesos. 
 
Acordando autorizarlos para la próxima Sesión de Cabildo del 07 de marzo del 
2014.   
 
 
19 DE MARZO DEL AÑO 2014 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  
1.- Solicitud para la autorización para otorgar un apoyo económico por la cantidad 
de ochocientos mil pesos al DIF Municipal para cubrir el gasto extraordinario.   
 
2.- Solicitud respecto de la autorización para otorgar un apoyo económico por la 
cantidad de $81,200.00 pesos para realizar traslado de 170 niños de los 
subsistemas educativos a las competencias estatales que se celebrarán en la 
ciudad de Chihuahua los días 24 a 26 de marzo del 2014.  
 
Tomándose el acuerdo de emitir dictámenes en sentido positivo para incluirlos en la 
Sesión de Cabildo de fecha 21 de marzo del 2014. 
   
3.- El Regidor Alberto Reyes Rojas realiza informe sobre el movimiento de ingresos 
y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 31  de febrero  del 
2014,  
 
08 DE ABRIL DEL AÑO 2014 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  
 
Solicitud de la autorización para poner a disposición del gobierno del estado de 
chihuahua dos predios para que a su vez se incorporen y aporten al fideicomiso de 
transporte autosustentable Vive bus ciudad Juárez, así como autorización para 
poner a disposición del gobierno del estado de chihuahua el sistema de recaudo 
para que a su vez se incorpore y aporten al fideicomiso de transporte 
autosustentable vive bus ciudad Juárez, tomándose el acuerdo de continuar con el 
análisis de las solicitudes antes descritas y en una posterior reunión se emitirá el 
dictamen respectivo. 
 
22 DE ABRIL DEL AÑO 2014 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  
 
1.- Autorización al Presidente Municipal para que instruya al Oficial Mayor a dar de 
baja 138 bienes muebles (vehículos) del Sistema de Inventarios de Mobiliario y 
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Equipo Personalizado (SIMEP) de la Dirección de Patrimonio Municipal dependiente 
de Oficialía Mayor, y autorizar su enajenación a título oneroso.  
 
2.- Autorización a los ciudadanos Presidente Municipal y Secretario del 
Ayuntamiento para llevar a cabo la modificación al contrato de concesión  para  
desarrollar y operar la prestación de los servicios públicos en la modalidad para el 
sistema integral de aseo urbano, celebrada entre el Municipio de Juárez y 
Promotora Ambiental de la Laguna, S.A. de C.V., en fecha 4 de septiembre del 2006 
 
3.- Autorización para otorgar apoyo económico a favor de la asociación 
denominada: “FUNDACION JUAREZ INTEGRA, A.C.” 
 
4.- Autorización para otorgar apoyo económico a favor de la asociación 
denominada:”AMIGOS DE LA FUNDACION MASCAREÑAS, A.C.” 
 
5.- Solicitud para llevar a cabo la reasignación de las economías de los ejercicios 
fiscales 2012 y 2013 provenientes del Fondo de Aportaciones para el 
Fortalecimiento de los Municipios y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito 
Federal (FORTAMUN-DF). 
 
 
Tomándose el acuerdo de emitir dictámenes en sentido positivo de la totalidad de 
las solicitudes e incluirlos en la Sesión de Cabildo de fecha 24 de abril del 2014. 
 
 
20 DE MAYO DEL AÑO 2014 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  
 
Se analiza en conjunto con la Comisión de Transporte la autorización de la venta de 
los camiones del sistema de transporte semimasivo Vive Bus, tomándose el 
acuerdo de sostener el próximo viernes 23 de mayo del 2014 reunión en la empresa 
BEA. 

 
22 DE MAYO DEL AÑO 2014 
 
Se trataron los siguientes asuntos:  

 
Se analiza la autorización en el precio de renta de 18  predios municipales; 
tomándose el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo a fin de que se 
celebren los contratos de arrendamiento respectivos.  
 
06 DE JUNIO DEL AÑO 2014 
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Se trataron los siguientes asuntos:  

 

1.-Autorización para desincorporar y enajenar a título gratuito un predio municipal a 
favor de la persona moral denominada Diócesis de Ciudad Juárez, A.R.  
 
2.-Se analiza la autorización para enajenar a título gratuito once lotes para uso 
habitacional, dentro del programa de regularización de Asentamientos Humanos. 
 
Tomándose el acuerdo de emitir dictámenes en sentido positivo, para que sean 
turnados a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 06 de junio del 2014 y sean 
analizados por los miembros del Ayuntamiento. 
 
3.-El Regidor Alberto Reyes Rojas realiza informe sobre el movimiento de ingresos 
y egresos del gobierno municipal periodo comprendido del 1 al 30  de abril  del 
2014. 
 
4.-Se da cuenta de una solicitud presentada por la ciudadana MARGARITA 
VARGAS ATAYDE, para la operación de compra venta del inmueble urbano; 
tomándose el acuerdo de aprobar la solicitud y se envía propuesta a dicho 
departamento para el momento de emitirse el dictamen respectivo.  
 
 
Como Coordinador de la Comisión de Centros Comunitarios, se ha acudido a 
reuniones de trabajo con la Dirección de Centros Comunitarios, para tratar lo 
relativo al funcionamiento de los Centros Comunitarios, mismas que tuvieron 
verificativo con fechas: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
14 DE FEBRERO DEL AÑO 2014 
Recorrido por los siguientes Centros Comunitarios 
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1.- Centro Comunitario Francisco Villareal 
2.- Centro Comunitario Tierra Nueva  
3.- Centro Comunitario Fovisste Chamizal 

 
27 DE FEBRERO DEL AÑO 2014                 
                                         
Se analizan los proyectos planteados por parte de la Dirección de Centros 
Comunitarios, respecto de la construcción y/o remodelación de los siguientes 
centros comunitarios:  
1.- Construcción de Centro Comunitario “Puerto la Paz”; 
2.- Construcción de Centro Comunitario “Galeana”;  
3.- Construcción de Centro Comunitario “Héroes de la Revolución”;  
4.- Construcción de Centro Comunitario “La Cementera; 
5.- Construcción de cancha de usos múltiples en el Centro Comunitario “Municipio 
Libre”;  
6.- Remodelación de Centro Comunitario “Fovisste Chamizal”. 

 
13 DE MARZO DEL AÑO 2014        
                                                 
Se continúa con el análisis de diversos proyectos planteados por parte de la 
Dirección de Centros Comunitarios. 
 
27 DE MARZO DEL AÑO 2014        
                                                         
Se realiza recorrido a los siguientes Centros Comunitarios: Tierra Nueva, Olivia 
Espinoza y Frida Kahlo. 
 
10 DE ABRIL DEL AÑO 2014        
                                                  
Se informa a los presentes que el pasado 4 de abril del 2014, tuvo verificativo la 
firma de tres Importantes convenios de colaboración: 1.- La Fundación Pedro 
Zaragoza Vizcarra A.C., el objeto de Convenio de Colaboración es aplicar el 
programa “SUSTENTA” en los centros comunitarios del Municipio de Juárez, con la 
idea de promover la cultura de sustentabilidad y mejoramiento de la calidad de la 
alimentación de las familias más necesitadas y así coadyuvar a mejorar las 
condiciones de vida de la comunidad. 
2.- Con la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, con la Dirección  General de 
Centros Comunitarios, con el propósito de que los estudiantes y egresados de la 
UTCJ realicen sus prácticas profesionales y Servicio Social en las instalaciones de 
los  49  Centros Comunitarios en el Municipio. 
3.- Con los Centros de Capacitación Para el Trabajo Industrial Números 19, 97,121 
y 199, convenio de colaboración para la impartición de diversos cursos, talleres, 
conferencias, pláticas  para la capacitación y adiestramiento de ciudadanos 
interesados y que se registren en cualquiera de los Centros Comunitarios. 
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24 DE ABRIL DEL AÑO 2014        
                                                            
Se analiza la solicitud presentada por el Regidor Jesús José Rodríguez Torres, 
relativa a solicitar un espacio para la biblioteca Riveras del Bravo Etapa VIII, que se 
encuentra ubicada en calle Rivera del Tíbet 2602-2 en la Colonia Riveras del Bravo 
Etapa VIII para reubicarse en el Centro Comunitario ubicado en Riveras de Delicias 
s/n, colonia Riveras del Bravo, por ser el centro con mayor asistencia ciudadana, 
mayor seguridad, mejor ubicación y por consiguiente mejor infraestructura. 
De la misma manera, se solicita la reubicación de la biblioteca de Riveras del Bravo 
Etapa II, ubicada en Rivera Portugal 303 al centro comunitario que se ubica en el 
sector, por mayor seguridad y con una mejor ubicación para la población. 
Se toma el acuerdo de agendar para la próxima semana recorrido por diversos 
centros comunitarios, e invitar para tal fin al Director de Centros Comunitarios y así 
hacerle saber la solicitud planteada por el Regidor Jesús José Rodríguez Torres. 
  
08 DE MAYO DEL AÑO 2014        
 
El Regidor Alberto Reyes Rojas da a conocer la iniciativa del Director General de 
Centros Comunitarios, de instalar farmacias en los Centros Comunitarios; se 
acuerda citar para la siguiente reunión al Director de Centros Comunitarios Eleazar 
Antonio González Calleros y hacer un recorrido por los Centros que ya cuentan con 
farmacia. 
El Regidor José Rodríguez hace la petición de que bibliotecas con pocos usuarios 
se pudieran ubicar en algunos Centros Comunitarios, comenta que el Profesor 
Julián Cuevas ya encontró algunos espacios para ello. 
El Regidor Sergio Nevares hace el comentario de que en la zona Centro hacen falta 
Centros Comunitarios y que para ello se pudieran utilizar los Centros Sociales de 
Infonavit. 

 
15 DE MAYO DEL AÑO 2014        

 
El Regidor Alberto Reyes Rojas al Director de Centros Comunitarios en relación a la 
petición hecha por el Regidor Jesús José Rodríguez Torres de instalar las 
bibliotecas que se encuentran en las colonias Rivera del Bravo Etapa VIII y II, para 
reubicarse en los Centros Comunitarios más cercanos, manifestando el Director que 
se avocará de inmediato para determinar el espacio que se brinde para ello. 
Como tercer asunto en la orden del día y en relación a la instalación de farmacias 
en centros comunitarios, expone el Director que efectivamente, se tiene 
contemplado la instalación de farmacias en los centros comunitarios donde se 
realizan consultas médicas y dentales..  
Pasando a información de los Centros Comunitarios, informa el director que en 
relación a los comedores comunitarios que proporciona SEDESOL, se instaló el 
primero en el centro comunitario Palo Chino y los siguientes 10, se instalarán en los 



Segundo Informe de Actividades      Regidor Alberto Reyes Rojas  Feb. 10 a Jun. 10 2014 Page 14 
 

siguientes centros: Riveras del Bravo, Kilómetro 20, Francisco I. Madero, Frida 
Kahlo, Zaragoza, Tarahumara, Díaz Ordaz, Pánfilo Natera, Francisco Villarreal, 
Granjas de Chapultepec. 

 
22 DE MAYO DEL AÑO 2014        

 
Se realiza recorrido al Centro Comunitario Riveras del Bravo, con la finalidad de 
atender la petición hecha por el Regidor Jesús José Rodríguez Torres de instalar 
las bibliotecas que se encuentran en las colonias Rivera del Bravo Etapas VIII y II, 
para reubicarse en los Centros Comunitarios más cercanos, por lo que una vez en 
el Centro Comunitario se constató que existe un aula en la que es posible instalar la 
biblioteca municipal ubicada en la Colonia Riberas del Bravo, etapa VIII, y se toma 
el acuerdo de que en los próximos días se tendrá verificativo la reubicación. 
 
06 DE JUNIO DEL AÑO 2014        

 
Se da cuenta por parte del Regidor Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la 
Comisión, quien en su carácter de Coordinador de la Comisión de Educación y 
Cultura, informa que se instaló en el Centro Comunitario Riveras del Bravo, ubicado 
en la Colonia Riberas del Bravo, etapa VIII, la biblioteca municipal que se 
encontraba en la Colonia Riberas del Bravo, etapa VIII, y quedando pendiente de 
reubicar la biblioteca ubicada en la Colonia Riberas del Bravo, etapa II, por lo que 
se toma el acuerdo de hacer las gestiones necesarias para que se instale en el 
centro comunitario de gobierno del Estado en dicha colonia. 
 

 
IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Como Vocal de la Comisión de Transporte, se asistió a las siguientes reuniones, en 
donde se expone el trabajo realizado 
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13 de febrero del 2014.- 
27 de febrero del 2014.- 
13 de marzo del 2014.- 
25 de marzo del 2014.- 
10 de abril del 2014.- 
24 de abril del 2014.- 
20 de mayo del 2014.- 
29 de mayo del 2014.- 

 
Como Vocal de la Comisión de Desarrollo Urbano, se asistió a las siguientes 
reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
 
24 de febrero del 2014.-  
11 de marzo del 2014.- 
26 de marzo del 2014.- 
29 de  abril del 2014.- 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS  
 
Como Coordinador de la Comisión de Hacienda se participa en la revisión de los 
requerimientos solicitados en los concursos realizados por el Comité de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, y Comité Técnico Resolutivo de Obras 
Públicas, por lo que se ha participado en las siguientes reuniones: 
 
COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS.- 
 
Febrero  
10.--Adquisición de pintura para tráfico, conos y trafitambos, para la Dirección 
General de Transito. 
 
17.-Autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la celebración de 
un contrato de arrendamiento con la empres G Y H, de Juárez, S.A. de C.V., del 
local comercial A-15, ubicado en el centro comercial Galerías Tec, en donde se 
encuentra la oficina de notificación y cobranza del Municipio, solicitado por 
Tesorería Municipal, contando con suficiencia presupuestal.  

 
 24.-Ccontratación de servicios profesionales de desarrollo de software catastral, 
para la tesorería municipal que permita vincular la información de la base  de datos 
Sybase con imágenes digitalizadas en sistema virtual office; solicitado por Tesorería 
Municipal. 
 
 
Marzo  
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 05.-Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de licitación restringida con 
invitación a cuando menos tres proveedores, la adquisición de 400 m3 de concreto 
hidráulico para losas de pavimento de concreto para banquetas, requerido para 
atender las demandas de reparación de baches y banquetas con concreto 
hidráulico.  
Solicitud para autorizar mediante el procedimiento de adjudicación directa, la 
contratación de prestación de servicios requeridos para los trabajos profesionales 
en materia de asesoría legal, a celebrarse con el Lic. Héctor Arcelús Pérez.  
 
12.-Contratación a través del procedimiento de adjudicación directa la prestación del 
servicio de recolección y disposición de residuos peligrosos (infectocontagiosos) 
con vigencia del 01 de enero al 31 de diciembre del 2014 , mediante el 
procedimiento de adjudicación directa. 
 
13.-La licitación de hologramas para el engomado ecológico, solicitado por la 
Dirección General de Tránsito Municipal. 
 
14.-La contratación de Prestación de Servicios Profesionales de Publicidad y 
Difusión, a celebrarse con varias empresas de comunicación, con una vigencia del 
primero de enero del 2014 al 31de diciembre del 2014, solicitados por la 
Coordinación de Comunicación Social.  
 
18.-Adquisición de concreto hidráulico para losas de pavimento rígido y concreto 
para banquetas, solicitado por la Dirección General de Obras Públicas, 
declarándose desierta la licitación. 
 
31.-Contratación de servicio de mantenimiento para el cuarto de conservación de la 
Industrializadora Agropecuaria, con la empresa Termodinámica del Norte, por un 
monto de $167, 040.00 pesos, en la misma reunión se solicitó al Comité la 
autorización para llevar a cabo bajo el procedimiento de licitación restringida la 
adquisición de 900 m3 para banqueta por un monto de $1,000,000 solicitado por la 
Dirección de Obras Públicas. 
 
ABRIL  
01.- Autorización a través del procedimiento de adjudicación directa, la celebración 
de diversos contratos de prestación de servicios profesionales con Medios de 
Comunicación Social del Municipio de Juárez. 
 
07.-Autorización al Comité para llevar a cabo bajo el procedimiento de adjudicación 
directa la contratación de servicio de publicidad con canal 48 Telemundo, Periódico 
El Mexicano y Televisa Juárez. 
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08.-Autorización al Comité para llevar a cabo bajo el procedimiento de adjudicación 
directa la adquisición de de 3 vehículos solicitados por el Secretario Particular del 
Presidente.  

 
14.-Autorización para celebrar contrato de asesoría contable y financiera con la c. 
María Teresa Chávez Batres por un monto de 41,760.00 para la industrializadora 
agropecuaria. 
 

MAYO  
 
02.-Adquisición de diverso material eléctrico, solicitado por la Dirección de 
Alumbrado Público, a la que asistieron representantes de tesorería, contraloría, 
Sria. Del Ayuntamiento y Patrimonio Municipal. 
 
05.-Autorizacion para la adquisición de 5 tractores jardineros para la operación de la 
Dirección de Parques y Jardines. 
 

 06.-Adquisición de equipo de cómputo, solicitado por la Dirección de Tecnologías 
de la Información.  
Se cita para el día viernes 09 de mayo a las 12:00 horas al acto de fallo. 
 
13.-Autorización para la contratación a través del procedimiento de adjudicación 
directa con diversas estaciones de radio en las siguientes ciudades del Estado de 
Chihuahua: Cuauhtémoc, Nuevo Casas Grandes, Parral, Ojinaga, San 
Buenaventura, Jiménez, con la finalidad de dar a conocer el Programa Juárez Bien, 
consistente en promover la buena imagen de nuestro municipio,  
 
20.-Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, para 
llevar a cabo el fallo, respecto de la licitación Pública para la adquisición de  equipo 
de cómputo para diversas dependencias municipales, solicitado por la Dirección de  
Tecnologías  de la Información. 
 
 
22.--Autorización para la licitación pública para la adquisición de un proyecto de 
vitalización, solicitado por la dirección de tecnologías de la información. 
 
26.-Autorizacion para la contratación del servicio de control de confianza, 
evaluación toxicológica y poligráfica, para 300 elementos cadetes de la academia 
de policía, solicitados por la secretaría de seguridad pública, contando con fondos 
de SUBSEMUN, 
.  
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Adjudicación directa para la contratación del servicio de profesores para 300 
cadetes de la policía municipal, con una vigencia del 16 de junio al 31 de diciembre 
del 2014, contando con fondos SUBSEMUN,  
 
La autorización para la licitación restringida por invitación a cuando menos tres 
invitados, para la adquisición de vestuario y equipo para la segunda generación de 
policía, solicitado por la secretaría de seguridad pública, contando con fondos 
SUBSEMUN 
 
Autorización para la adquisición de baterías para 200 radios matra y terminal 
portátil, bajo el procedimiento de adjudicación directa con “casidia México”, 
contando con recursos SUBSEMUN  
 
DIA 27.-1.- Adquisición de 650 chalecos nivel 3ª para personal operativo de la 
Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, contando con fondos de 
SUBSEMUN  
 
Autorización para la contratación de servicios profesionales consistentes en 
capacitar a  1670 agentes de la secretaría de seguridad pública, para el proyecto 
“policía de proximidad”, con el objetivo de evitar la violencia familiar y de género, el 
curso es de 40 horas,  
 
28.-Autorización de contratación de prestación de servicios para llevar a cabo el 
“Programa de Servicio de Asesoría Academia para la Re nivelación Escolar al Nivel 
Medio Superior (preparatoria) para un total de 1,087 elementos operativos que 
forman parte de la plantilla activa de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal”, 
solicitado por la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, contando con recursos 
aprobados del SUBSEMUN 2014, tomándose el acuerdo de aprobarlo a través del 
procedimiento de licitación pública.  

 
JUNIO 
 
02.- Autorización para la contratación de servicios de publicidad solicitados por la 
Secretaria de Comunicación Social a celebrarse con diversos medios de 
comunicación para la difusión de las actividades y programas del gobierno 
municipal. 
 
03.- Autorización mediante el procedimiento de adjudicación directa, la contratación 
del programa denominado “Juárez Bien”, requeridos por la Dirección General de 
Desarrollo Económico.  
 
 
COMITÉ TÉCNICO RESOLUTIVO DE OBRAS PÚBLICAS.- 
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Como integrante del Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra Pública de 
SUMA, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 
FEBRERO  
18.- Licitación por invitación a cuando menos tres contratistas, relativa a los trabajos 
de pavimentación a base de carpeta de concreto asfáltico de: Calle Mayos entre 
calles Quiches y Chamulas de la  colonia Aztecas/Electricistas en esta ciudad. 

 
19.- Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de 
adjudicación directa, de los servicios relacionados con la elaboración de Estudio de 
Mecánica de Suelos, en la construcción de 3 Domos en Jardines de Niños y 8 en 
Escuelas Primarias  
 
 
MARZO  
7 .- Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento 
adjudicación directa, los trabajos de construcción de muro de mampostería 
asentada con mortero cemento-arena 1:3, con drenes a base de tubo de pvc de 4” 
de diam., de 1.00 m. de longitud a cada 3.00 m. en calle Huatusco de la colonia 
Felipe Ángeles en esta ciudad y con una inversión  
 
11.- Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento 
adjudicación directa, los trabajos de rehabilitación en Escuela Primaria José de 
Jesús Álvarez Pasillas, ubicada en calle José Elías No. 815 de la colonia San José 
en esta ciudad  
 
18.-Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento 
adjudicación directa, los trabajos de pavimentación a base de losa reforzada de 
concreto hidráulico de 10 cm. de espesor, en la calle Francisco Javier Mina entre 
calles Arroyo Caborca y Piquito de la colonia Puerto la Paz, en esta ciudad  
20.-Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento 
adjudicación directa, los trabajos de mampostería, pavimentación a base de losa 
reforzada de concreto hidráulico de 10 cm. de espesor, en la calle Miraflores entre 
calles Arroyo del Mimbre y Torreón de la colonia Felipe Ángeles, en esta ciudad. 
 
31.- Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento adjudicación 
directa, los trabajos de construcción de Cubierta Metálica en Cancha de Usos 
Múltiples, a realizarse en la Escuela Primaria Estatal Aquiles Serdán 2027, ubicada 
en Prolongación Carlos Amaya No 2232 y Camino Viejo a San José en colonia Tierra 
y Libertad, en este Municipio. 
 
Abril 
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10.-Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento adjudicación 
directa, los trabajos consistentes en reparación y mantenimiento de Equipo de 
Refrigeración Sistema Chiller, de la Unidad Administrativa Benito Juárez ubicada en 
Av. Francisco Villa No. 950 Norte, zona Centro en esta ciudad.  
 
16.- Fallo correspondiente a la segunda licitación No OP-014-2014.- Realizada la 
recepción y apertura de las propuestas técnicas y económicas para los trabajos de 
pavimentación a base de carpeta asfáltica elaborada en planta de 05 cm. de espesor, 
para estacionamiento de Escuela Secundaria Técnica No. 90 ubicada en calle Rivera 
del Norte y  calle Rivera de Ojinaga  colonia Riveras del Bravo Etapa V en esta ciudad. 
 
Mayo 
 
8.- Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de invitación 
a cuando menos tres contratistas, para los trabajos de construcción de Infraestructura 
Deportiva del Parque Comunitario San Andrés, en la colonia Las Flores del Municipio 
de Juárez Chihuahua 
 
15.-Autorización de dictamen para la contratación bajo el procedimiento de 
invitación a cuando menos tres contratistas, para los trabajos de construcción de 
6,400 m2 de techos para viviendas, a base de perfil monten de 4” x 2” calibre 14 y 
lamina galvanizada calibre 26 rectangular, a realizarse en las colonias: Burócrata 
Municipal, Ricardo Flores Mogón y Palo Chino del Municipio de Juárez Chihuahua 
 
20.-Trabajos de Rehabilitación de parque comunitario San Andrés ubicado en calle 
Francisco I. Madero de la colonia Las Flores en el Municipio de Juárez Chihuahua, 
se cita a los participantes el día 23 de Mayo del 2014 a las 12:00 hrs., para darles a 
conocer el fallo correspondiente. 
 
 
26.-Apertura licitación pública No LO-808037996-N1-2014.- Licitación Pública 
Nacional, relativa a los trabajos de Rehabilitación de área deportiva del parque Las 
Tortugas ubicado en Blvd. Bernardo Norzagaray de la colonia AltaVista en el 
Municipio de Juárez Chihuahua. 
 
Como integrante del Miembro del Subcomité Técnico Resolutivo de Obra 
Pública de SUMA, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 
08 de abril 
 Sesión del Subcomité Técnico Resolutiva de Obra Pública de SUMA, celebrada en 
la sala de juntas de la Dirección General de Desarrollo Urbano 
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Como integrante del Consejo Directivo de Operadora Municipal de 
Estacionamientos de Juárez, se asistieron a las siguientes reuniones: 
 

MARZO   27 DEL    2014 
 
ABRIL     30 DEL    2014 
 
MAYO     16  DEL    2014 
 
 

Asimismo en mi carácter de Regidor  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
FEBRERO 2014.- 
 

11.- Se sostuvo reunión con personal de la Dirección del Deporte Municipal, con la 
finalidad de tratar asuntos relativos a la creación del Instituto Municipal del Deporte. 

13.- Visita a las instalaciones del SAE en compañía del presidente Municipal, Lic. 
Enrique Serrano Escobar. 

14.- Se asistió al evento organizado por Gobierno del Estado de “Matrimonios 
Colectivos 2014”, en el Gimnasio de la UACJ. 

17.- Se asistió a la audiencia pública en relación con el “Plan Maestro de Desarrollo 
Urbano del Centro Histórico de ciudad Juárez”, en las instalaciones del IMIP; en la 
misma fecha se asistió a la asamblea del comité del fideicomiso en materia de 
asistencia médica social para ayuda personas que padecen VIH-SIDA y Adicciones. 

 
FEBRERO 2014.- 
 

19. – Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento; en la misma fecha se asistió a 
Sesión Ordinaria del Consejo Municipal para la Protección de la Infancia, en la sala 
audiovisual del IMIP. 
 
21.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 16. 
 
24.- Se asistió a la ceremonia del Juramento a la Bandera por alumnos de tercer 
grado de primaria en el gimnasio del COBACH; en la misma fecha se asistió a 
reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería Municipal. 
 
26.- Se asistió a reunión de Regidores, Secretaria del Ayuntamiento, Dependencias 
Municipales y la Comisión de Seguridad Pública, con la finalidad  de analizar la 
problemática de los conductores en estado de ebriedad. 
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27.- Se asistió a la firma del convenio con la Universidad Tecnológica Paso del 
Norte, con la finalidad del otorgamiento de becas a empleados municipales e hijos 
de agentes de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, en el Salón de Cabildo. 
 
MARZO 2014.- 
 
04.- Reunión para la apertura de propuestas financieras del proceso de licitación de 
los servicios de consultoría para el estudio integral y plan regulatorio para el 
transporte de carga, llevada a cabo en sala de juntas de la Secretaría del 
Ayuntamiento; en la misma fecha se asistió a la firma del convenio entre el 
Municipio de Juárez y la Universidad Tecnológica de Juárez con la finalidad de 
otorgar becas a empleados municipales. 
 
05.- Se asistió a la presentación del proyecto “La geografía de la pobreza Urbana 
para ciudad Juárez”, presentada por parte de Secretaría Técnica; en la misma fecha 
se llevó a cabo Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
06.- Se asistió a la toma de protesta del Consejo Directivo de la CANACO y 
Servicios de Turismo de esta ciudad. 
 
07.-Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 17. 
 
12.- Se asistió al evento organizado por la asociación de síndicos municipales del 
estado de Chihuahua, con motivo de la inauguración de sus oficinas y firma del 
convenio con contraloría del Estado. 
 
14.- Se asistió a entrevista de radio en la estación Radio México. 
 
18.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería 
Municipal. 
 
19.- Se asistió a Sesión Ordinaria del Consejo Municipal para la Protección de la 
Infancia, en la sala audiovisual del IMIP; en la misma fecha se asistió a Reunión 
Previa del Ayuntamiento. 
 
20.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería 
Municipal. 
 
21.- Se asistió al arranque de la colecta anual de la Cruz Roja, 2014, en la estación 
de Bomberos No; en la misma fecha se asistió a Sesión Solemne del Congreso del 
Estado en las instalaciones del CEMA. 
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24.- Se asistió a reunión para la conformación del Comité de Planeación y 
Evaluación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM); en la misma fecha se asistió 
a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 18. 
 
25.- Se asistió a reunión convocada por la Dirección General de Desarrollo Urbano, 
con la finalidad de presentación de proyecto urbano. 
 
26.- Se asistió a reunión de trabajo con la gobernadora Rosalinda Guadalajara en el 
centro comunitario de la colonia Tarahumara. 
 
27.- Informe de actividades 2013 de la FECHAC. 
 
31.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 19; en la misma fecha se asistió a 
reunión de trabajo en Secretaría Técnica, con el tema de transparencia. 
 
 
ABRIL 2014.- 
 

01. – Asisti a la graduación de 643 elementos de la Policía Estatal Única y Policía 
Municipal de Juárez.  
 
02. –Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
03.- Firma de convenio celebrado entre el Municipio de Juárez y diferentes 
instituciones con la finalidad de llevar atención a los diversos Centros Comunitarios 
del Municipio. 
 
04.- Recorrido por las instalaciones de la empresa Asfaltos de la Frontera; en la 
misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 20. 
 
09.- Ceremonia de izamiento de bandera en las instalaciones de la Dirección 
General de Tránsito. 
 
11.- Evento organizado por el IMIP, relativo a la presentación del documento 
“Radiografía Socio Económica del Municipio de Juárez; llevada a cabo en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
16.- Evento celebrado en la estación de bomberos No. 1 con la finalidad de otorgar 
reconocimiento. 
 
21.- Recorrido al corralón municipal, con la finalidad de verificar el estado de los 
vehículos sujetos a remate. 
 
23. –Reunión Previa del Ayuntamiento. 
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24.- Reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería Municipal; en la 
misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 21. 
 
28.- Se asistió al evento organizado por la Dirección de Ecología; en la misma fecha 
se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería 
Municipal. 
 
29.- Reunión de trabajo en las instalaciones de SAE. 
 
30.- Se atendió el evento de niño funcionario municipal, para celebrar el día del 
niño; en la misma fecha se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
MAYO 2014.- 
 

05. – Se asistió a presenciar el desfile cívico militar en conmemoración de la Batalla 
de Puebla.  
 
06.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 22. 
 
08.- Se asistió al evento de entrega de libros en la escuela Aurelia Calderón de 
Escobar, ubicada en calle Oaxaca y Chihuahua, Colonia Salvárcar.  
 
12.- Se asistió a reunión informativa del comité de información en Secretaría 
Técnica, para tratar asuntos de transparencia gubernamental. 
 
13.- Se asistió al evento de vinculación con la CFE y Gobierno Municipal. 
 
14. –Reunión Previa del Ayuntamiento. 
 
16.- Sesión Ordinaria de Cabildo No. 23. 
 
19- Reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento, en Tesorería Municipal. 
 
20.- Reunión de trabajo con el director de la Academia Municipal de Policía. 
 
21.- Se sostuvo reunión de trabajo con el presidente de la FECHAC, con la finalidad 
de dar a conocer los programas de dicho organismo; en la misma fecha se asistió a 
Sesión Ordinaria del Congreso del Estado en las instalaciones del CEMA. 
 
22.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo No. 24; en la misma fecha se asistió al 
evento para celebrar el 37 aniversario de H. Cuerpo de Rescate de Protección Civil. 
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28.- Se asistió a reunión informativa del comité de información en Secretaría 
Técnica, para tratar asuntos de transparencia gubernamental. 
 
30.- Reunión de trabajo en donde comparece el Tesorero Municipal con la finalidad 
de dar a conocer los movimientos de ingresos y egresos del ejercicio fiscal 2014, 
llevada a cabo en la Sala de Cabildo. 
 
31.- Se asistió a la cuarta audiencia pública organizada por la administración 
municipal, celebrara en la colonia Anapra. 

 
 

PROGRAMA “REGIDOR CONTIGO” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
A partir del día 20 de enero del 2014 dio inicio el arranque del programa 
denominado “Regidor Contigo”, el cual consiste en acudir a diversas colonias de la 
localidad para entrevistarse personalmente con los habitantes de las colonias y 
conocer de primera mano sus necesidades y requerimientos, para estar en aptitud 
de canalizar las peticiones a las instancias correspondientes; a continuación se 
exponen las colonias visitadas en este periodo: 
 
10 de febrero del 2014.- 
La cita fue en la colonia 12 de Julio, en el cruce de las calles Barranco Azul y Eje 
Vial Juan Gabriel; en donde la Sra. Cruz Eugenia Chávez Romero acompañada de  
aproximadamente 30 colonos se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas y 
le hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales 
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peticiones: reparación de luminarias de alumbrado público, construcción de barda 
de protección,  limpieza de arroyo que se encuentra a un lado del Eje Vial Juan 
Gabriel, gestión para arreglar el Kínder de la colonia, rehabilitación del parque 
ubicado frente a guarnición de la plaza militar, calendarizar el programa de 
destilichadero en la colonia; gestión para pavimentar calles en la colonia; gestión 
para arreglar fugas de agua en la colonia. 
 
12 de febrero del 2014.- 
Acudimos a la colonia Felipe Ángeles, en el domicilio ubicado en calle Potrancas 
#8325; en donde la Sra. Felipa Almanza acompañada de  aproximadamente 50 
colonos se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas y le hicieron saber las 
necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales peticiones: 
pavimento en la calle Potrancas, que es por donde pasa el transporte público; 
vigilancia de Seguridad Pública; reparación de luminarias de alumbrado público, 
regularización de la tenencia de la tierra porque hay tres propietarios de los terrenos 
en donde está constituida la colonia y pretenden realizar convenios con los mismos, 
a través de la Dirección de Asentamientos Humanos; solicitan balones para que los 
niños jueguen futbol; que se termine comedor de la escuela primaria “Guadalupe 
Victoria”; instalación de juegos infantiles en el campo de futbol, ubicado entre calle 
Potrillos y Cuacos, así como árboles para reforestar dicho campo; reparación de las 
casas que resultaron dañadas por explosiones cuando se construyó el Camino 
Real, emparejamiento de calle Potrancas y cruce con Terneros.   
 
17 de febrero del 2014.- 
El punto de reunion fue  la colonia Torres del PRI, en el domicilio ubicado en calle 
5ª. #1319; en donde la Sra. María Verónica Hernández Alanís acompañada de 
aproximadamente 20 colonos se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas y 
le hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales 
peticiones: pavimento en todas las calles de la colonia, que se derrumben las casas 
abandonadas porque es un problema para la comunidad ya que se juntan 
malvivientes en ellas, falta de luminarias en las calles 4ª. y Santiago Blancas, que 
se apoye con despensas, tortillas y material para techar a los colonos en situación 
económica difícil. 
 
19 de febrero del 2014.- 
Este dia, acudimos a la colonia Tierra Nueva, en el domicilio ubicado en calle Puerto 
Altamira #1537; en donde la Sra. Bertha Alicia Gaytán acompañada de  
aproximadamente 30 colonos, más otros 15 que se unieron durante el recorrido a la 
colonia; los cuales se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas y le hicieron 
saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales peticiones: 
pavimento en todas las calles de la colonia, un callejón peligroso debido a que no 
cuenta con luminarias, ubicado entre las calles Puerto Cádiz y Puerto Lisboa, 
luminarias descompuestas en gran parte de la colonia, limpieza de los siguientes 
parques: el ubicado en calles Puerto Altamira, Ceiba y Coruña, denominado “parque 
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de las llantas”, el ubicado en calles Puerto Colón, Lisboa y Puerto Altamira, 
denominado “parque de la iglesia”, además de que en este parque comerciantes 
que no cuentan con permiso de comercio municipal se instalan los domingos y lo 
ensucian, además de que no permiten que los niños lo utilicen y el parque ubicado 
en calles Puerto Lisboa y Descubrimiento en el que se solicita alumbrado público; 
un dique ubicado en calles Puerto Coruña, Puerto Huelva, se están robando arena y 
se hace más profundo por lo que representa un peligro para los niños de la colonia; 
por último, se solicita agendar visita en el Centro Comunitario Tierra Nueva, para 
que se realice campaña de esterilización de perros.  

 

24 de febrero del 2014.- 
Continuando con el programa “Regidor Contigo”, esta vez el punto de reunión fue el 
domicilio de la Señora  Ignacia López, conocida por los vecinos  de carnio como 
“Nachita”, Nachita es presidente del comité de vecinos de la Col, Simona Barba,  
asistiendo además de un nutrido grupo de vecinos, contamos con la presencia de 
las Sras. Blanca Leticia Juárez Castro, del Comité de Vecinos de la Col. Sor Juana 
Inés de la Cruz, Verónica López López, del Seccional de la Col. Profra  María 
Martínez y Hortensia González del Comité de Vecinos de la Col María Martínez, 
reunidos en la calle Anita Drenner y Justina Alcántara de Urrea, casa de Nachita, 
ahí expusieron la problemática que tienen  y enfrentan todos los días, entre las 
necesidades más apremiantes fueron: 

 Pavimentación 

 Seguridad Publica 

 Alumbrado Publico 

 La necesidad de un centro comunitario 

 Rehabilitación del parque de la Colonia 

 Y  la necesidad de terrenos  
 
Además de personal de apoyo del Regidor, asistió personal de la Junta Municipal 
de Agua y Saneamiento y de la Dirección de Alumbrado Público, siempre atentos a 
las peticiones de los vecinos de la col. Visitada 
 
27 de febrero del 2014.- 
 
Se acudió a la colonia La Presa, El Regidor Alberto Reyes Rojas fué recibido por la 
coordinadora Sra. Norma Zubiate y 30 vecinos de la colonia La Presa. 
Entre las peticiones que se hicieron estan las de reposición de lámparas dañadas 
de alumbrado público, y la colocacion de una lampara en la esquina de los 
callejones Poncitlan y Chihuahua, ya que ahí con la oscuridad es una trampa de 
lobos 
Solicitan además la construcción de un tope bordo en la intersección de la calle 
Francisco I. Madero con el Eje Vial Juan Gabriel, para evitar que el agua que corre 
por el Eje Vial entre a la colonia  
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Solicitan también la ayuda para la construcción de un puente en la calle cerro bola, 
a la altura de la calle Priv. de Francisco I. Madero para poder cruzar cuando crece el 
arroyo 

 
03 de marzo del 2014.- 
El pasado 03 de marzo del 2014 a las 4 de la tarde se reunió el Regidor Alberto 
Reyes Rojas con alrededor de 20 habitantes de la Col. Luis Donaldo Colosio donde 
acudieron a brindar apoyo personal de Alumbrado Público, Parques y Jardines y 
Junta Municipal de Agua y Saneamiento para atender las necesidades de la 
comunidad donde se solicito la reposición de lámparas de alumbrado público, al 
igual que pavimentación y bacheo  y el retiro de tierra la cual fue producto de la 
excavación de un parque para habilitarlo como pozo de absorción en la Calle 
Fuente de Cibeles. 

 
05 de marzo del 2014.- 
El día 05 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas se reunió en la Col. Fronteriza 
Baja en la Calle León Guzmán  con unos 60 vecinos aproximadamente para 
reiterarles su apoyo como Regidor y del Lic. Enrique Serrano el Presidente 
Municipal para atender las necesidades de la comunidad y en apoyo a esto se 
encuentra personal de Parques y Jardines y de la Junta Municipal de Agua y 
Saneamiento. 
Los vecinos solicitan el apoyo para colocar alumbrado público en el parque y la 
plantación de árboles, el regidor les comenta que el personal de alumbrado público 
visitara el parque para ver la factibilidad y solicita el compromiso de los vecinos de 
cuidar el alumbrado y los árboles que se planten para poder darle mantenimiento al 
parque. 

 
10 de marzo del 2014.- 
El día 10 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Col. Revolución 
Mexicana en el Parque Revolución Mexicana, ubicado en calles General Santiago 
Ramírez y General Calixto Gutiérrez, en donde las Sras. Andrea Contreras y 
Socorro Rodríguez acompañadas de aproximadamente 30 vecinos externaron las 
necesidades de la colonia, entre las peticiones que se hicieron están las de 
pavimentación de algunas calles de la colonia, reposición de lámparas dañadas de 
alumbrado público, limpieza de viviendas abandonadas y lotes baldíos, pintura para 
fachadas de casas, rehabilitación del parque Revolución Mexicana, en donde se 
requieren los siguientes trabajos: nivelación del parque de beis bol,  retiro de 
escombro, instalación de topes en las calles frente al parque, solicitan además 
mayor vigilancia por parte de seguridad pública en dicho parque.  

 
12 de marzo del 2014.- 
El día 12 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió al parque denominado 
“Las Tortugas”, ubicado en el boulevard Bernardo Norzagaray, en donde 
aproximadamente 47 vecinos externaron las necesidades de la colonias 
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adyacentes, entre las que se encuentran: parte de la Felipe Anglas, Francisco Villa, 
Cazadores Juarenses; entre las peticiones que se hicieron están las de bacheo, 
pavimentación, instalación de topes en la calle Azufre, entre Dalias y Violeta, retiro 
de azolve en diversas, vialidades remozamiento del parque Revolución Mexicana, 
reforestación de diversos parques así como el de las tortugas, reposición de 
lámparas dañadas de alumbrado público, instalacion de un semáforo en calle 
Bernardo Norzagaray, frente al centro de integración juvenil. 

 
18 de marzo del 2014.-   
El día 19 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Col. Fray García de 
San Francisco, en el parque “Fray García de San Francisco”, ubicado en calles 
Francisco Titza y 8 de Diciembre, en donde la Sra. Amada Villalva acompañada de 
aproximadamente 65 vecinos externaron las necesidades de la colonia, entre las 
peticiones que se hicieron están las de:  reposición de lámparas dañadas de 
alumbrado público, equipamiento del parque, con lámparas, juegos y reforestación, 
presencia de seguridad pública en el mercado Sur Oriente ya que los puestos se 
quedan vacíos y resultan refugio de malvivientes y asaltan a los colonos, limpieza 
de basura en una colonia venina denominada María Martínez, pavimentación de 
algunas calles de la colonia, como la San Felipe Gueler, solicitan un puente 
peatonal entre las calles Soneto y Custodio de la República para cruzar el boulevard 
Independencia y acudir al COBACH 11.  

 
19 de marzo del 2014.-   
El día 19 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Col. “Villa 
Esperanza”, en la esquina de las calles Cerro Alto y Del Tiempo, acompañado de 
personal de las Direcciones de Parques y Jardines, Alumbrado Público y JMAS, en 
donde el Sr. Marín Núñez acompañado de aproximadamente 40 vecinos externaron 
las necesidades de la colonia, entre las peticiones que se hicieron están las de:  
reposición de lámparas dañadas de alumbrado público, recoleción de basura, ya 
que no cubren toda la colonia, que la CFE instale la luz en las casas, ya que se 
encuentran colgados y a pesar de que han hecho solicitud, no se las instalan, ya 
constuyeron las bofas, presencia de seguridad pública ya que hacen quema de 
llantas y se contamina la colonia,  solicitan un módulo de la JMAS para toma de 
agua, un dispensario médico, que los repartidores de agua en pipas les surtan, ya 
que no lo hacen con regularidad, así como un retorno en la carretera, frente a la 
calle Cerro Alto, ya que cuando hay una urgencia, para hacer el retorno es más 
tardado; el Regidor tomó nota de cada petición los invito a acudir a la oficina de 
Regidores con la finalidad de canalizar las peticiones. 
 
26 de marzo del 2014.-   
El día 26 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Col. “Periodista”, en 
el parque ubicado en la esquina de las calles Matamoros y Santa Lucía, 
acompañado de personal de las Direcciones de Parques y Jardines, Alumbrado 
Público y JMAS, en donde la Sra. Adriana Isela Gómez Lira acompañada de 
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aproximadamente 40 vecinos externaron las necesidades de la colonia, entre las 
peticiones que se hicieron están las de:  reposición de lámparas dañadas de 
alumbrado público, limpieza del callejón denominado Privada de Santa Lucía, ya 
que no cuenta con drenaje y cuando llueve se mete el agua a las casas vecinas; el 
parque donde se llevó el evento no cuenta con alumbrado público ni juegos, 
además el parque ubicado en calles José María Borques y San Andrés requiere 
reparación de juegos infantiles, en la escuela “Ignacio Allende”ubicada en calles 
Matamoros y Plutarco Elías Calles requiere bebederos, drenaje, banqueta, que 
haya vigilancia de tránsito. 

 
31 de marzo del 2014.-   
El día 31 de Marzo el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Col. “INFONAVIT 
TECNOLOGICO”, en el “parque de las canchas del INFO” ubicado en la esquina de 
las calles Costa de Marfil, Camboya y Ruanda, acompañado de personal de las 
Direcciones de Parques y Jardines, Alumbrado Público y JMAS, en donde las Sras. 
Pilar Mireya Anguiano Ornelas, Eva Órnelas y Lucy Rodríguez acompañada de 
aproximadamente 17 vecinos externaron las necesidades de la colonia, entre las 
peticiones que se hicieron están las de:  reposición de lámparas dañadas de 
alumbrado público, en el Parque de la colonia Virreyes falta equipamiento, se 
encuentra ubicado en calles Luis de Velasco y Rusia, falta de transporte público en 
colonia Campestre Virreyes, en las calles Costa de Marfil, Indonesia, Rusia, falta de 
luminarias, en el “parque de las canchas del INFO” solicitan equipo para ejercitarse, 
pavimento en calle José Martí, solicitan un centro comunitario y mayor presencia de 
seguridad pública. 

 
02 de abril del 2014.-   
El día miércoles 02 de abril el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a las Colonias 
“Palo Chino y  Libertad”, en el parque ubicado en las calles Sinice y Basalto, 
acompañado de personal de la Dirección de Parques y Jardines, y JMAS, en donde 
la Sra. Enedina Alvarado Olvera, acompañada de aproximadamente 29 vecinos 
externaron las necesidades de la colonia, entre las peticiones que se hicieron están 
las de:  reposición de lámparas dañadas de alumbrado público, problema de 
drenaje, que se tapa y sale el agua sucia por las alcantarillas, falta de suministro de 
agua potable, solicitan más parques, pavimento en la colonia en general, problema 
con agentes de la Secretaría de Seguridad Pública, consistente en abusos hacia los 
colonos. 

 
07 de abril del 2014.-   
El día lunes 07 de abril el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Colonia 
“Horizontes del Sur”, en el parque ubicado en la calle Arquitectos y Arquitecto 
Adamo Boari, acompañado de personal de la Dirección de Alumbrado Público, 
JMAS y SEDESOL, en donde aproximadamente 57 vecinos externaron las 
necesidades de la colonia, entre las peticiones que se hicieron están las de: 
instalación de topes en calle Arq. Augusto H. Álvarez, desde calle Adamio Boari, 
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hasta calle Domingo García Ramos; reposición de lámparas dañadas de alumbrado 
público, limpieza y retiro de escombro, reforestación de parques y arreglo de 
canchas y juegos infantiles; solicitan un centro comunitario o un dispensario médico 
porque el centro comunitario que les corresponde no hay transporte público para 
llegar a él, en este tema una representante de SEDESOL informa a los colonos del 
programa de SEDESOL 65 y más, para ayuda a los adultos mayores, así como 
entregaron pólizas de seguro de vida para madres jefas de familia con hijos infantes 
y estudiantes, además se atendieron problemas con recibos de agua, se solicitó 
pintura para pintar guarniciones.  

 
09 de abril del 2014.-   
El día miércoles 09 de abril el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Colonia 
“Siglo XXI”, en donde más de 70 vecinos de la colonia respondieron a la visita que 
se realizó esta semana. Siendo una colonia con muchas necesidades ubicada al 
poniente de la ciudad, pero con vecinos muy organizados en sacar adelante su 

entorno. Platicamos sobre cómo podemos ayudarles desde la posición que hoy 
ocupamos en el Gobierno Municipal, y solicitaron mucho apoyo para Pavimentación, 
y seguridad pública. Además, habilitar un parque, regularización de sus 
propiedades, muros de contención, retiro de tierra de los derrumbes, alumbrado 
público, y sobre todo apoyo de la Dirección de Limpia, ya que el camión recolector 
de basura no llega a todas las calles de la colonia, además de la existencia de un 
"basurero clandestino", y las malas condiciones en que se encuentra el dique.  
 
14 de abril del 2014.-   
 
El día lunes 14 de abril el Regidor Alberto Reyes Rojas acudió a la Colonia 
“Aztecas”, en el cruce de las calles Chamulas y Xochimilcas,  acompañado de 
personal de la Dirección de  Alumbrado Público, JMAS y SEDESOL, en donde 
aproximadamente 28 vecinos externaron las necesidades de la colonia, entre las 
peticiones que se hicieron están las de: limpieza de terrenos baldíos en la colonia, 
limpieza de calles, problema con la JMAS, ya que realizan altos cobros, solicitan 
pavimento en calle Otomies y Tlaxcaltecas, limpieza de dique ya que es utilizado 
como cancha de futbol, falta de agua en una calle completa, cambio de domo de 
una escuela a otra, se solicita transporte público que pase por la colonia, de la mims 
manera manifestaron problemas con recibos de la CFE; así como reposición de 
lámparas dañadas de alumbrado público. 

 
21 de abril del 2014.-   
 
Continuando con el Programa Regidor Contigo, el día 21 de abril , la cita fue en el 
Parque de la Colonia Satélite, ahí se congregaron una Buena cantidad de personas, 
vecinos de las colonias Satélite y Lucio Cabañas, fue  Rosita Lespron y Anastasia 
Acuña quienes nos recibieron con una gran cantidad de necesidades, debo 
reconocer que están muy bien organizados, muy unidos y además muy bien 
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informados, reconocieron los vecinos que es muy importante la participación 
comunitaria, están conscientes de que los recursos municipales son escasos y por 
ello hay que cuidar lo que se logre en beneficio de lo más preciado que tenemos, 
nuestros hijos, me dio gusto responder a los cuestionamientos de los vecinos, me 
preguntaron qué hacía yo como Regidor en beneficio de la comunidad y con gusto 
les conteste que hacer gestión, que acudir a sus colonias aun y cuando no son 
tiempos de campanas, informar de los diferentes programas municipales, estatales 
y federales, les comente que estamos trabajando de manera coordinada con el 
Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar, el gobernador Lic. Cesar Duarte 
Jàquez y el Presidente de la Republica Enrique Pena Nieto.  
 
25 de abril del 2014.-   
 
En esta fecha se tuvo la fortuna de brindarles un buen rato de alegría a los niños 
Tarahumaras para festejarles el Día del Niño. Gracias al apoyo de la Gobernadora 
Rosalinda y de las “Muguí”, más de cien tohuís y tewekes disfrutaron del brinca 
brinca, del show del payasito, su pastel, bolos, hotdogs, un juguete de regalo, y un 
inolvidable rato de convivencia y alegría. La Colonia Tarahumara que se ubica en 
las faldas de la sierra de Juárez, está muy bien organizada. Pero evidentemente 
falta apoyo para que salgan adelante con tantas carencias.  
 
28 de abril del 2014.-   
 
Siguiendo con el programa “Regidor Contigo”, esta vez visitamos a los vecinos de la 
colonia Hacienda de las Torres Universidad, muy al sur de la ciudad. Mucho interés 
de los vecinos, pues se congregaron casi 80 asistentes. Es una colonia muy bonita, 
pero encontramos que tienen muchos problemas. Los vecinos solicitaron nuestra 
intervención para ayudarles a gestionar topes en las calles y reparar muchas 
lámparas de alumbrado público 
 
05 de mayo del 2014.- 
Se acudió a la colonia “Parajes de San Juan”, en el parque ubicado en las calle 
Paseoo del Oriente y Monte de Líbano, en donde las Sras. Perla Ivonne Flores 
González y Azucena Ortiz Holguín acompañadas de  aproximadamente 25 colonos 
se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas, el cual se encontraba 
acompañado de personal de la Dirección de Parques y Jardines y la JMAS y le 
hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales 
peticiones: reparación de luminarias de alumbrado público, forestación y juegos 
infantiles en los tres parques de la colonia, arreglar baches en las calles, limpieza 
de lotes baldíos y recoger perros muertos ya que hay muchos, mayor vigilancia en 
la escuela ya que hay robos, y colocación de domo para la escuela José Rubio 
Ortega. 

 
09 de mayo del 2014.- 
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En esta ocasión se acudió a la colonia “Tarahumara”, con la finalidad de cumplir con 
la promesa que el Regidor Alberto Reyes Rojas hiciera a las madres de esta colonia 
de festejarlas con motivo del día de la madre, en donde el Regidor además de 
compartir un refrigerio con las damas obsequió a cada madre de familia un útil 
regalo y antes de finalizar el evento se celebró un divertido juego de basquet bol, 
entre el equipo formado por Alberto Reyes y su equipo de colaboradores .  
 
12 de mayo del 2014.- 
Se acudió a la colonia “Eréndira”, en el parque ubicado en las calles Morelia 
Parícuaro, en donde  aproximadamente 30 colonos se entrevistaron con el Regidor 
Alberto Reyes Rojas, el cual se encontraba acompañado de personal de la 
Dirección de Parques y Jardines, Alumbrado Público, SEDESOL y la JMAS y le 
hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las principales 
peticiones: reparación de luminarias de alumbrado público, forestación y juegos 
infantiles en parque, en donde se instalan vendedores los fines de semana y 
generan mucha basura y maltratan el parque, por lo que solicitan mayor control por 
parte de comercio, también realizan entrenamiento de perros y maltratan el parque,  
arreglar baches en las calles. 

 
14 de mayo del 2014.- 
Se acudió a la colonia “Riveras del Bravo”, etapas IV, VI, VII y VIII, en el parque 
ubicado en las calles Rivera Lerma y Cruz, en donde  aproximadamente 47 colonos 
se entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas, el cual se encontraba 
acompañado de personal de la Dirección de Parques y Jardines, Alumbrado 
Público, SEDESOL y la Dirección de Limpia y le hicieron saber las necesidades más 
urgentes de la colonia, siendo las principales peticiones: reparación de luminarias 
de alumbrado público, forestación y juegos infantiles.  

 
19 de mayo del 2014.- 
Se acudió a la colonia “Toribio Ortega”, la reunión tuvo lugar en el parque ubicado 
en calles 3 Castillos y Del Herradero, en donde  aproximadamente 40 colonos se 
entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas, el cual se encontraba 
acompañado de personal de la Dirección de Parques y Jardines, SEDESOL y  
JMAS y le hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las 
principales peticiones: reparación de luminarias de alumbrado público, forestación y 
juegos infantiles en  el  parque donde se reunieron, solicitan información para el 
programa dirigido a mujeres denominado Oportunidades y seguros para jefas de 
familia, en donde la representante de SEDESOL brindó información, adeudos en 
recibos de agua e impuesto predial, de la misma manera se le entregó al Regidor un 
oficio en el que se solicita la construcción de un centro comunitario . 

 
21 de mayo del 2014.- 
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Se acudió a la colonia “Chihuahua”, la reunión tuvo lugar en las calles Juan 
Balderas y Ramón Aranda, en donde  aproximadamente 71 colonos se 
entrevistaron con el Regidor Alberto Reyes Rojas, el cual se encontraba 
acompañado de personal de la Dirección de Parques y Jardines y Alumbrado 
Público y   le hicieron saber las necesidades más urgentes de la colonia, siendo las 
principales peticiones: reparación de luminarias de alumbrado público,  
pavimentación, habilitar zonas de equipamiento destinadas a parques, 
precisamente en parques, con canchas de futbol,  forestación y juegos infantiles, 
reparación de drenajes, el agua potable se va constantemente el servicio, 
inseguridad, esta debido a la falta de pavimento no pasan con regularidad las 
patrullas de la policía preventiva, programa detilichadero, topes frente a escuela. 

 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se han apoyado aproximadamente a 600 personas que acudieron con el suscrito a 
solicitar diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

 Becas Escolares 

 Despensas 

 Ayuda económica 

 Asesoría Jurídica 

 Piñatas  

 Bolos  

 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 
orientaciones, etc. 
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Lo anterior en cumplimiento por lo establecido en el Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez y en la Ley de Transparencia del 
Estado de Chihuahua. 

A T E N T A M E N T E 
“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A 10 DE JUNIO DEL 2014. 
 
 
 

C. ALBERTO REYES ROJAS 
REGIDOR  COORDINADOR  DE LAS  COMISIONES DE HACIENDA Y CENTROS 

COMUNITARIOS  
 


